

Krones legt im ersten Quartal 2008 bei Umsatz und Ertrag stark zu

Der Weltmarktführer in der Getränkeabfüll- und Verpackungstechnik Krones ist im ersten Quartal 2008 deutlich gewachsen. Um 17,9 % auf 595,2 Mio. Euro kam der Umsatz im Vergleich zum Vorjahr voran. Der Auftragseingang kletterte um 9,0 % auf 607,3 Mio. Euro. Zum 31. März 2008 lag der Auftragsbestand von Krones bei 903,0 Mio. Euro und damit um 13,0 % höher als im Vorjahr.

Das Ergebnis vor Steuern (EBT) stieg im ersten Quartal um 26,3 % auf 45,6 Mio. Euro. Damit verbesserte sich die EBT-Marge von 7,1 % auf 7,7 %. Der Gewinn nach Steuern legte um 34,1 % auf 30,7 Mio. Euro zu, das Ergebnis je Aktie von 0,72 Euro auf 0,98 Euro.

Ausblick

Krones will langfristig innerhalb eines Korridors von 5 bis 10 % die Erlöse jährlich steigern. Aufgrund des guten ersten Quartals und der positiven Aussichten erwartet der Vorstand, dass der Umsatzzuwachs 2008 am oberen Ende des Prognosekorridors liegen wird und die Erlöse die Marke von 2,3 Mrd. Euro übertreffen werden.

Die Umsatzrendite vor Steuern (EBT-Marge) will Krones 2008 weiter verbessern (Vorjahr: 7,1%). Da das Unternehmen von der Reform des deutschen Körperschaftsteuergesetzes profitiert, wird das Ergebnis nach Steuern stärker zulegen als das Ergebnis vor Steuern.

Ansprechpartner:

Olaf Scholz

Leiter Investor Relations Krones AG

Tel.: +49 9401 70-1169

Mobil: +49 151 12248730

E-Mail: olaf.scholz@krones.com